



新座中だより

学校教育目標

強く 明るく 考える

令和4年度12月号



〒352-0011 埼玉県新座市野火止二丁目4番1号

電話(048)478-3668 FAX(048)482-0131

新座市立新座中学校

わたしも大切 あなたも大切

校長 高橋 利明

12月4日(日)～10日(土)は人権週間です。世界人権宣言の中には、「すべての人間は、生まれながらにして自由であり、尊厳と権利において平等である」と謳われています。

私たちは、ややもすると自分のことだけを考えてしまいがちですが、生徒たちには、周りの人を思いやる心を持ち、その心を形として表していくことが重要であること、周りの人を大切にすることは、何より自分自身を大切にすることにつながることに気づいてほしいと願っています。

生徒たちの生活の中で、見逃してはならない問題として「いじめ」があります。生徒たちの心の奥の悩みや不安に寄り添うと共に、「いじめは卑劣で、けっして許されない行為だ」ということを今一度しっかり指導していかねばと思います。生徒たちの見せる小さな変化から生徒たちの困りごとや悩みに気づき、解決に向け、一緒に考え、取り組んでいきたいと思っています。学校では、これからも折に触れ、「自分がされて嫌なことを 人にしない 言わない」、そして「わたしも大切、あなたも大切」の二つを合言葉に、互いを尊重し合える関係を築けるよう指導していきたいと考えていますので、ご理解と

ご協力をお願いいたします。

後20日ほどで、いよいよ冬休みですが、年末年始の慌ただしさの中で、あっという間に終わってしまいそうです。そこで、お子さんには、あまり欲張らず「これだけは！」という計画を立て、やり通したという実感を味わうことが大切だと、保護者の皆様からもアドバイスを願います。また、家族の一員として、家の仕事もお子さんの役割を決めて、ぜひ毎日、実行させてください。

さて、「年忘れ」という言葉があります。抱えていたストレス、引きずっていた辛さや悲しみを思い切って捨て、身軽になることができれば、どんなにいいでしょう。反対に、汗を流して頑張った記憶、辛さを自力で乗り越えた思い出、楽しかったこと、小さいけれど感じた確かな進歩、どれも大切だと感じます。

「年忘れ」の一言ですべてを忘れ去ってしまうのではなく、大切なことを自分の記憶にしっかり留める、そして1年を振り返り、新しい年に向けて、決意や目標を決めることも冬休み中に、ぜひやってほしいことです。どうぞ、よいお年をお迎えください。

「凡事徹底」

「自他共栄」

「文武両道」